

ABSTRAK

Didin Syarifudin (1158010071): Analisis Perencanaan Penyerapan Anggaran Di Badan Pusat Statistik Kota Bandung Tahun 2017-2019

Badan Pusat Statistik Republik Indonesia sebagai Lembaga Pemerintah Non Kementerian (LPNK) yang bertanggung jawab langsung kepada Presiden. Badan Pusat Statistik Republik Indonesia mengemban tugas pemerintahan di bidang statistik sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan sebagai Penyedia Data Statistik Berkualitas untuk Indonesia Maju yang diselenggarakan di pusat maupun di daerah. Badan Pusat Statistik Kota Bandung berdasarkan Laporan Akuntabilitas Kinerja (LAKIN) periode tahun 2017 – 2019 memiliki catatan dan prestasi dalam penyerapan anggaran belanja selama periode tersebut. Realisasi penyerapan anggaran belanja pada tahun 2017 mencapai 85,69% dan pada tahun 2018 mengalami kenaikan yaitu 95,51% , terdapat kenaikan sebesar 9,82%. Sedangkan pada tahun 2019 mengalami penurunan kembali sebesar 1,39%, dengan presentase sebesar 94,12%. Adapun standar nilai penyerapan anggaran belanja yang ditetapkan pemerintah ialah sebesar 95% sesuai Peraturan Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor 258/PMK 02/2015 Tentang Tata Cara Pemberian Penghargaan Dan Pengenaan Sanksi Atas Pelaksanaan Anggaran Belanja Kementerian Negara/ Lembaga.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kreativitas dalam menyusun perencanaan, efisiensi dan fleksibilitas dalam implementasi perencanaan serta keberlanjutan perencanaan penyerapan anggaran di Badan Pusat Statistik Kota Bandung.

Tinjauan teori pada penelitian ini adalah menggunakan teori perencanaan menurut Madanipour. Perencanaan yang baik setidaknya memiliki empat kriteria yaitu perencanaan dilakukan dengan kreativitas, efisiensi, fleksibilitas, dan keberlanjutan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Teknik pengumpulan datanya adalah dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis datanya menggunakan cara inventarisir data, klasifikasikan data, dan menafsirkan data-data telah diklasifikasikan dengan kerangka pemikiran.

Hasil penelitian ini diketahui bahwa dalam perencanaan penyerapan anggaran di Badan Pusat Statistik Kota Bandung tahun 2017-2019 sudah berjalan cukup baik terutama dalam hal capaian anggaran meskipun dalam hal penyerapan anggarannya masih belum baik secara keseluruhannya.

Kata kunci: Perencanaan, Penyerapan Anggaran, Badan Pusat Statistik Kota Bandung.